今年もきれいに咲きました 郷集落でコスモス満開

菱田地区の在郷自治公民館周辺の約3へク タールの田んぼに、コスモスが満開となりま Lt.

菱田地域保全協議会が主体となって行って いるもので今年で7年目になります。

同協議会の久徳優会長は「保育園児のダン スや豚汁を振る舞うコスモス祭りは、昨年に 引き続き新型コロナウイルスの影響で中止と なりましたが、花を見て元気になってもらえ たらと話されました。



大崎中男子バレ一部、寺田さん ■ 国大会出場を決め表敬訪問

『第35回全国都道府県対抗中学バレーボー ル大会』に出場する大崎中学校3年男子バレー ボール部の寺田京介さんが、顧問の日高先生、 母直美さんと一緒に10月19日(火)、役場を表 敬訪問されました。

鹿児島県の選抜代表に選ばれ、12月25日 (土) から大阪市で行われる全国大会に出場し ます。

寺田さんは「セッターとして鹿児島県を引っ 張り、優勝できるよう頑張ります!! |と意気込 みを話されました。



今年が初!! ストレで小学校陸上記録会

大崎町陸上記録会が10月7日(木)、初めてジャ パンアスリートトレーニングセンター大隅で開 催されました。

各小学校から5・6年生が参加し、新型コロナ ウイルス感染症拡大防止の観点から、学校ごと に時間帯をずらして行われました。

屋外の陸上競技場で100m走や4×100mリ レー、走り幅跳びを、室内競技場では60mハー ドル走を行い、児童は普段と違う走り心地を楽 しみながら、力を発揮していました。





